

Dansatgas Teritorial Koops TNI Habema Letakkan Batu Pertama Pembangunan Gereja Diaspora

Jurnalisme Agung - PAPUA.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 23, 2024 - 19:10



Foto: Dansatgaster Koops TNI Habema, Kolonel Arm Stefie Jantje Nuhujan, Pendeta Kause dan Ketua Panitia Pembangunan Gereja, Karel serta Bakal Jemaat Diaspora. Rabu, 22 Agustus 2024.

MIMIKA- Bakal Jemaat Diaspora melaksanakan peletakan batu pertama di tempat pembangunan Gereja Diaspora berupa Gereja Knockdown di Kampung

Wonosari Jaya, Distrik Mimika Baru, Kabupaten Mimika, Papua pada Rabu, 22 Agustus 2024.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Dansatgaster Koops TNI Habema, Kolonel Arm Stefie Jantje Nuhujan, Pendeta Kause dan Ketua Panitia Pembangunan Gereja, Karel serta Bakal Jemaat Diaspora.

Dansatgaster Koops TNI Habema, Kolonel Arm Stefie Jantje Nuhujan menjelaskan bahwa bantuan 1 unit gereja knockdown ini adalah bantuan dari Pangkocabwilhan III melalui Koops TNI Habema yang terdiri dari rangkaian Wall panel, Door panel, Additional roof, accessories frame, Plavon PVC, Base frame kanal U, Kanopi pintu utama, Accessories tambahan, Keramik, Mesin air, Profil tank air, Paralon, Toilet set, Exhaust, perangkat kabel dan kursi futura kepada bakal jemaat gereja diaspora sebagai bentuk TNI hadir ditengah tengah masyarakat dan membantu kesulitan masyarakat serta dengan tujuan agar segera dapat digunakan untuk beribadah secepatnya.

Disampaikan juga oleh Dansatgaster Koops TNI Habema, Kolonel Arm Stefie Jantje Nuhujan bahwa Pangkocabwilhan III melalui Koops TNI Habema juga mengirimkan 1 unit gereja knockdown ke Distrik Kenyam Kabupaten Nduga untuk dibangun dan digunakan masyarakat disana.

Selanjutnya dalam sambutannya, Dansatgaster Koops TNI Habema juga menyampaikan pesan bahwa pembangunan gereja merupakan Proyek Tuhan, mengandalkan kekuatan Tuhan, juga merupakan kunci sebuah perencanaan.

"Apapun yang kita lakukan jangan hanya mengandalkan kekuatan manusia, tapi juga mengandalkan kekuatan Tuhan, jika Tuhan sudah berfirman dan memberkati pembangunan gereja ini pasti akan berjalan sesuai rencana. Dan harapan kepada Bakal Jemaat Gereja Diaspora agar merawat dan menjaga bangunan gereja ini sehingga dapat terus digunakan masyarakat untuk beribadah," jelasnya.

Ketua panitia pembangunan gereja mengatakan, hari ini adalah hari yang luar biasa, pihaknya melakukan pengumpulan doa selama 3 tahun, dan dengan campur tangan Tuhan melalui Satgas Koops TNI Habema, acara peletakan batu pertama dapat dilaksanakan dan dimulai pembangunan pada hari ini. Terima kasih banyak atas perhatian dan bantuan yg luar biasa dari Koops TNI Habema karena Jemaat sangat butuh untuk segera beribadah di gedung gereja ini.

"Doa kami kiranya Tuhan selalu memberkati, menyertai dan melindungi Pangkocabwilhan III, Pangkoops TNI Habema dan seluruh jajarannya didalam melaksanakan tugas di tanah Papua," pungkasnya.